

Fortalece Base su banco y se enfila al extranjero

► Aumenta su capital y avanza para formar en el 2013 su propio grupo financiero

Moisés Ramírez

A un año de su nacimiento, Banco Base registra un retorno sobre capital contable (ROE) del 42 por ciento, el más alto de toda la banca en el País.

Para fortalecerse aún más, este banco regio delineó un plan de crecimiento 2012-2017 que incluye, entre otras cosas, instalar un banco en Estados Unidos.

Por lo pronto, en octubre pasado, las autoridades financieras de Canadá le autorizaron una oficina de representación para todo ese país, en la que ya atiende a unos 240 clientes, principalmente compañías mineras y de autopartes.

“Este ha sido un año muy positivo; a los pocos meses de que nos convertimos en un banco, Standard & Poor’s ya nos había mejorado la calificación”, expresa en en-

trévista Lorenzo Barrera Segovia, director general de Banco Base.

Alejandro García, director senior de Instituciones Financieras de Fitch Ratings, comenta que el ROE del banco regio habla de una institución con una gran capacidad de generar utilidades para seguir incrementando su capital.

Y en efecto, derivado de sus buenos resultados, Banco Base subió durante el último año su capital social de 690 millones a 890 millones de pesos y para finales del 2012 prevé llegar a los mil millones de pesos.

El capital con el que arrancó Banco Base provino de las operaciones del negocio de cambios y coberturas que realizaba desde hace casi 27 años, antes de migrar de figura.

Barrera Segovia señala que su estrategia ha incorporado una mayor atención a las tesorerías de las Pymes, y en esa labor se han hecho alianzas estratégicas con Bancomext y Nafin para que éstas puedan acceder a sus programas de garantías.

Refiere que lo mismo harán en unos meses más con FIRA, con el fin de apoyar también a agroempresarios.

Hoy la cartera de crédito a las

Pymes significa el 70 por ciento del total de Banco Base.

Por el lado de la captación, éstas contribuyen con una proporción similar.

Barrera Segovia reveló que el objetivo en crédito para el 2013 es elevarlo a 700 millones de pesos, desde 150 millones en este año.

Refirió que en Estados Unidos operaron una Casa de Bolsa entre el 2004 y el 2010, y buscan regresar a ese mercado, pero ahora con un banco.

En México, la Casa de Bolsa funcionó del 2006 al 2011 y se espera reactivarla en el 2013, con lo que Base podrá conformar un grupo financiero.

Barrera Segovia indicó que la Casa de Bolsa ofrecerá instrumentos de mercado de dinero a personas físicas, en específico a dueños y ejecutivos de empresas.

A las personas morales las atenderá con sus productos de cambios de divisas, coberturas, derivados y fondos de ahorros a través del banco.

Barrera Segovia fue elegido por la consultoría Ernst & Young como el Emprendedor del 2012 en México, lo que el director consideró como un logro del equipo de trabajo.